

La Perspectiva Bíblica

Salmos 84:10 **Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos.** Escogería antes estar a la puerta de la casa de mi Dios, Que habitar en las moradas de maldad. El mejor entretenimiento es simplemente lo que Dios autoriza. El cielo es un lugar de disfrutar. El trabajo no es visto como una pesadez, sino algo bonito que da color y cumplimiento a la vida. Entonces, no debemos ver positivo contra negativo, trabajo contra entretenimiento y diversión.

Eclesiastés 9:7 *Anda, y come tu pan con gozo, y bebe tu vino* con alegre corazón; porque tus obras ya son agradables a Dios.* **8** *En todo tiempo sean blancos tus vestidos, y nunca falte unguento sobre tu cabeza.* **9** *Goza de la vida con la mujer que amas, todos los días de la vida de tu vanidad que te son dados debajo del sol, todos los días de tu vanidad; porque esta es tu parte en la vida, y en tu trabajo con que te afanas debajo del sol.* *Vino aquí puede ser bebida alcohólica o nada más jugo de uvas frescas. No tiene que ser a fuerzas alcohol, sino habla solamente de refrescarse.

La idea en **Eclesiastés 9:7-9** es que cada persona trabaje en algo agradable a Dios para disfrutar la vida. Esto no está afuera de los planes y la voluntad de Dios, para cada persona. Debes trabajar en algo que es honesto (**Efesios 4:28** *El que hurtaba, no hurte más, sino trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno, para que tenga qué compartir con el que padece necesidad.*), y debes usar el dinero que ganas para proveerte a ti mismo una vida con placeres. Hay unos puntos importantes: (1) Debes trabajar honestamente en una forma que agrade a Dios. (2) no debes trabajar para "ser rico", sino para vivir, y para sostener la vida diaria. **Eclesiastés 5:10** *El que ama el dinero, no se saciará de dinero; y el que ama el mucho tener, no sacará fruto. También esto es vanidad.* **1 Timoteo 6:9** *Porque los que quieren enriquecerse caen en tentación y lazo, y en muchas codicias necias y dañosas, que hundan a los hombres en destrucción y perdición;* **Lucas 12:15** *Y les dijo: Mirad, y guardaos de toda avaricia; porque la vida del hombre no consiste en la abundancia de los bienes que posee.* Ha sido dicho que la vida es un juego, y el que gana es porque tiene más juguetes, los más costosos, los mejores juguetes al final. Esto es falso y contra lo que Dios nos enseña.

Usamos Dinero para Vivir

Marcos 8:36 *Porque ¿qué aprovechará al hombre si ganare todo el mundo, y perdiere su alma?* El dinero es algo necesario para vivir en nuestro mundo. Es muy difícil vivir sin tener posesiones o dinero. Pero la brecha entre usar el dinero para vivir y adorar el dinero y la vida de lujos que te da es muy grande, casi el tamaño de la sima entre el cielo y el infierno en **Lucas 16:26**.

Debemos Vivir para el Cielo

Juan 20:31 *Pero éstas se han escrito para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre.* Muchas personas están desorientadas en su propósito de existir aquí en la tierra. Piensan que existen para disfrutar, y entonces todo lo que es posible para disfrutar, ellos pueden dedicarse a ello. **Trabajan PARA DISFRUTAR.** Las famosas vacaciones son un premio para que ellos puedan dedicar semanas en su búsqueda y adoración al entretenimiento a sí mismos. **El egoísta vive para sí mismo.** Se adora a sí mismo, a sus gustos y placeres, y toda su vida gira alrededor de un solo punto, sí mismo. Todo tiene que hacer hincapié a servir su propio ser, su propio egoísmo.

El algoritmo de los avaros que usan es simple. Si algo "me conviene", "si algo más da más placer, me da más dinero, más riquezas, más lujos, más caro estilo de vida, entonces es moralmente bueno, y busco esto con toda mi alma. Si algo me cuesta riquezas, tiene que pagarme otra cosa más costosa y cara del dinero que me cuesta." El mundo se ve solamente por el valor económico de cada cosa. En ninguna forma donan algo a otros si no les dan algo de regreso, como fama, orgullo entre los demás, etcétera.

Un ejemplo en cambio es Moisés. **Hebreos 11:24** *Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija de Faraón, 25 escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que gozar de los deleites temporales del pecado, 26 teniendo por mayores riquezas el vituperio de Cristo que los tesoros «de los egipcios;» porque «tenía puesta la mirada» en el galardón.* Moisés tuvo más atención, energía y deseo hacia su galardón en el cielo dado por Dios, su Juez, que las riquezas de este mundo. Su vista fue primero sobre lo celestial.

Pero **el egoísta** quiere disfrutar la vida aquí al máximo. Lujos y riquezas son su dios que él adora.

No tiene fe. Porque si una persona tiene fe en Dios, va a creer lo que Dios dice sobre la vida después de la muerte, y va a vivir aquí y ahora a la luz de estas declaraciones de Dios hacia lo eterno. **Teniendo la fe le salva.** No teniendo fe en las declaraciones de Dios, deja su vida ser un atributo y adoración a las riquezas y lujos que puede juntar. Una persona pobre en las riquezas de este mundo puede tener fe, y vivir una buena vida aquí, y disfrutar la eternidad en el cielo. Su economía no dicta su felicidad. **Eclesiastés 9:7-9** indica que una persona puede tener gozo, goza de la vida sin tener riquezas. **Muy pronto esta vida va pasando de nosotros. Solamente lo que hacemos para Cristo durará.**

Refrescarse en Lugar de Entretenerse

Éxodo 20:11 *Porque en seis días hizo Jehová los cielos y la tierra, el mar, y todas las cosas que en ellos hay, y reposó en el séptimo día; por tanto, Jehová bendijo el día de reposo y lo santificó.* Probablemente la mayoría de los cristianos no entienden Génesis 1, sobre los seis días de creación, y que Dios reposó. Dios es sabio, y Él mismo instituyó el principio del sábado, un día de reposo, de refrescarse. O sea, el principio aquí es que **debes trabajar todo lo duro que puedes 6 días, y en el día de reposo, es para que refresques tu cuerpo y alma para seguir con la próxima semana.** **Esto no es entretenimiento, es recapitación** para que trabajes más y mejor en los días que siguen.

Este es un "descanso" (era los sábados, y con la resurrección de Jesús es en domingo, se cambió el día que descansamos a ser domingo). Pero primero, **es un día en que no trabajamos.** Hay muchas excusas por las cuales la gente viola el principio de reposar (no trabajar) en el día del Señor. **Pero Dios sabe el bien que reposando hará, y lo ha hecho sagrado para esto.** Igualmente, en este día de descansar de la fatiga de trabajar normalmente, **es el día en que Dios quiere que meditemos y reflejemos sobre Él y lo espiritual.** La Gente trabaja los domingos porque no ven ningún provecho a su dios. Yendo a la iglesia no va a causarle a la persona de ser más rico, y a la verdad si das ofrenda, te regresas sin el dinero que llevabas.

Pero el punto aquí es que **tomamos un día no para perseguir nuestros placeres (entretenimiento y diversión) sino para refrescar nuestros cuerpos y almas.** Es como las vacaciones que tantos toman

cada año. Regresando de “*las vacaciones*”, necesitan otra semana para recuperarse. Si el empleador les concede otra semana para recuperarse, van a tomarla en la playa y andando todavía más activo y cansándose más.

Así es como tratamos el día del Señor. **El día de reposo es para que sirvamos y adoremos nuestro verdadero dios. ¿Esto es nosotros mismos o Dios?** Esto es el cuadro exacto de Satanás mismo, es como él piensa. Se dedica a un día cada semana para sí mismo, porque se adora a sí mismo.

Jeremías 31:25 *Porque satisfaceré al alma cansada, y saciaré a toda alma entristecida.* Tenemos que distinguir la diferencia entre entretenimiento y refrigerio o confortarse. **Hechos 3:19** *Así que, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio.* Este **refrigerio, o el descanso de una carga** (como del pecado aquí), **últimamente viene de Dios. El día domingo, de reposar** es una creencia que uno hace como **actividad espiritual, celebrando que uno es salvo.** Viene de Dios. Es una bendición a todos los que lo hacen. **La falta de refrescarse en el día de reposo es una maldición y causa malos efectos si no lo observan.** Esta actividad espiritual no es lo mismo de sentarse frente al televisor y ver una comedia o partido. **Descansamos de cosas fatigosas (trabajo). Meditamos en Dios y en cosas espirituales para que nos de profundidad a nuestras vidas.** La vida es más que trabajar, ganar y gastar el dinero. **Hay lo espiritual; hay la eternidad futura para pensar en ella. Este elemento espiritual que palpamos en el día de reposo refresca a la persona, y le da energía y ánimo para seguir trabajando la próxima semana.**

Concentrándose en la diversión y el entretenimiento no da refrigerio espiritual a la vida. Llega a ser la diversión de trabajar la otra opción. Y simplemente se olvida de pensar en la vida y en la eternidad.

La Biblia habla de personas que confortaron a otros (**Hechos 27:3; 2 Timoteo 1:16; Filemón 1:7** *Pues tenemos gran gozo y consolación en tu amor, porque por ti, oh hermano, han sido confortados los corazones de los santos.* **Romanos 15:32** Pablo *“que sea recreados juntamente con vosotros”).* Pablo dijo **“Porque confortaron mi espíritu y el vuestro; reconoced, pues, a tales personas.”** **1 Corintios 16:18.**

El Dios del Entretenimiento

Colosenses 3:17 *Y todo lo que hacéis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios Padre por medio de él.* Todo lo que hacemos deben ser cosas que honran a Dios. Orar o dar gracias antes de ir a hacer algo malda no es bueno, es todavía un pecado. Entonces, debemos ver como cada acción o actividad que hacemos tiene efecto en la eternidad. En lugar de irse a la playa de vacaciones, ¿Por qué no tomas la semana para ir a testificar a los inconversos? El efecto en la eternidad será grandemente diferente, lo uno de lo otro.

Escarnecedores

Salmos 1:1 *Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha sentado;* El escarnecedor y burlador (están vinculados en **Salmos 79:4**) hacen entretenimiento de hacer escándalo de otra persona o de la situación de otras personas. Cuando consideres en que forma *“me siento a ser escarnecedor”*, es cuando te entretienes a ver el televisor o tu teléfono. Esto es *“el entretenimiento”* que haces en lugar de refrescar tu alma.

Diversión

Salmos 119:15 *En tus mandamientos meditaré; Consideraré tus caminos.* Para entender qué es una diversión, tenemos que afirmar la idea que tenemos un propósito divino para nuestras vidas. Esto se envuelve con el trabajo, nuestro llamamiento divino, nuestro ministerio. Una diversión o distracción es de salirse de esta cosa principal, aun por un tiempo. Pero tanta gente quiere olvidarse totalmente de lo principal de su vida. No tienen bien aceptado el concepto de su vida es una actividad espiritual frente a Dios. Piensa en premios y castigos. **1 Corintios 7:35** *Esto lo digo para vuestro provecho; no para tenderos lazo, sino para lo honesto y decente, y para que sin impedimento (sin distracción) os acerquéis al Señor.* La pregunta es, ¿Qué cosa o cuando es algo una distracción de tu acercamiento a Dios? ¿No es cuando te distraes en enfocarte y dar 100% de tus energías y vida a obedecer la voluntad de Dios?

Isaías 28:12 *a los cuales él dijo: Este es el reposo; dad reposo al cansado; y este es el refrigerio; mas no quisieron oír.*

Adorando al dios del Entretenimiento

Por David Cox



[cp87] v1 ©2023 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Éxodo 32:6 *Y «al día siguiente» madrugaron, y ofrecieron holocaustos, y presentaron ofrendas de paz; y se sentó el pueblo a comer y a beber, y se levantó a regocijarse.*

En un momento muy importante cuando Dios comunicó su mensaje a su pueblo, Moisés subió al monte para recibir los diez mandamientos en tablas de piedra escritos por la mano de Dios. Moisés dejó al pueblo abajo del monte, y ellos debieron haber estado orando, dando gracias y alabanzas a Dios por la misericordia hacia la humanidad. Pero en lugar de este trabajo espiritual, ellos se pusieron a festejar.